

Ein Herz für Tiere in Not! Weihnachtsspende persönlich übergeben

Die Klasse 9a und Klassenlehrerin Fr. Musterle hatten an der Umlachtalschule in Ummendorf ein Weihnachtspostamt eingerichtet. Weihnachtsgrüße und Weihnachtswünsche der Schülerinnen und Schüler sowie der Lehrerschaft haben eine Spende für das Tierheim in Biberach eingebracht.

Nun wurden die Schülerinnen und Schüler zu einer Spendenübergabe nach Biberach eingeladen. So konnten sie sich direkt vor Ort über die Verwendung Ihrer Spende informieren.

Tieren in Not zu helfen und wie das gelingen kann, darüber berichtete Fr. Müller als ehrenamtliche Mitarbeiterin des Tierheims bei einer Führung. Jeder Spendenbetrag kann beispielsweise für Futter- und Betreuungskosten, tiermedizinische Behandlungen oder sonstige Ausstattungen verwendet werden.

Zur Zeit sind ca 50 Katzen, 37 Hunde, 12 Kleintiere und ca 35 Vögel in Voliere und anderen Gebäuden untergebracht. Schüler und Lehrer wurden informiert, dass es strenge Vorgaben der Tierheimordnung in Sachen Füttern, Hygiene, Auslauf und Sozialisierung der Tiere gibt, und dass deren Umsetzung mit Kosten verbunden sind. Jedes Tier kommt bei der Aufnahme in die tierärztlich betreute Quarantäne – Station. Auch hier entstehen bereits Kosten, die mit einer Spende gedeckt werden können.

Beim Abschlussfoto kamen dann prompt die Hunde Sola und Aimy dazu, um sich freudig wedelnd zu bedanken! Klasse 9 und Ihre Lehrer gingen mit dem guten Gefühl nach Hause, diesen Tieren in Not mit ihrer Spende Gutes getan zu haben - eine „win – win – Situation“ für beide. :) :)

